

PRESENTACION

Los pueblos como los hombres tienen el deber ineludible de gratitud para aquellas personalidades que fueron sus benefactores y que sacrificaron lo mejor de sus vidas en beneficio de la patria. En el marco de este concepto, la tarea que me propuse fue recopilar información de la vida provincial, regional, nacional y sus diversas contribuciones de los hombres que con su accionar y vivencias han enriquecido nuestra cultura buscando siempre la unidad y su desarrollo.

La presente obra tiene por objetivos: Valorar y exaltar la vida, obras y pensamiento de personajes que hicieron historia a nivel nacional particularmente en la provincia de Aymaraes, por su condición de ser hijos protagonistas que plasmaron sus ideales en defensa y provecho del pueblo aymarino. Reconocer sus acciones realizadas en los aspectos sociales, culturales, económicas y políticas; por su sensibilidad y aporte en beneficio de la población. Propender la difusión de sus obras que realizaron y lucharon por engrandecerla, significando éstas ejemplo de trabajo y sacrificio para las futuras generaciones.

El texto lleva por título "VIDA, OBRA Y PENSAMIENTO DE PERSONAJES DE LA PROVINCIA DE AYMARAES - APURIMAC", cuyo contenido enmarca las figuras de prominentes ciudadanos como: El Coronel Mariano Herencia Zevallos, el Dr. Justo Apu Sahuaraura, Manuel Gutiérrez Cándia, Julián Niño de Guzmán Segovia, Lucio Maldonado Contreras y el Dr. Jesús Armas Borragueiros, hombres que contribuyeron con riquezas y su sangre a la defensa del sagrado territorio nacional.

Para realizar este trabajo hemos contado con el generoso aporte de fuentes de informaciones orales, documentos, fotografías, entrevistas con muchos vecinos y gente sencilla del lugar que han forjado silenciosamente una etapa fecunda de la historia de Aymaraes.

En resumen, este trabajo es solamente como guía y punto de partida para los que más tarde emprendan la obra de escribir, ya que un pueblo que no conoce su historia, es un pueblo que muere. Hermanos aymarinos emulemos los hechos tan sublimes que nos han dejado nuestros antepasados, estudiando, trabajando solidariamente, sin egoísmo, para dejar a las futuras generaciones la herencia de un Perú fuerte y unido.

El autor.